

DANGER 5G



SOMMAIRE

- 1) 11/04/2019 : Intervention du député communiste Jean-Paul Lecocq au Parlement..... 2
- 2) 12/04/2019 : Interview d'Annie Sasco, médecin épidémiologiste du cancer sur les dangers de la 5G 2

1) 11/04/2019 : Intervention du député communiste Jean-Paul Lecoq au Parlement

Jean-Paul Lecoq est intervenu cet après-midi à l'Assemblée nationale sur le futur déploiement du réseau de téléphonie mobile « 5G ». Le texte tente de mettre en place une sécurité du réseau pour que les entreprises qui construiront ce réseau soient vérifiées par les services de l'État afin d'éviter de l'espionnage. Mais au-delà des menaces pour la sécurité nationale, la 5G pose de graves problèmes sanitaires, écologiques. Jean-Paul Lecoq a rappelé qu'il n'était pas une bonne chose d'être des rats de laboratoires sur lesquels on teste des fréquences radio dont on ne connaît pas les dangers sanitaires. D'autre part, il a également rappelé qu'à l'heure du dérèglement climatique, se lancer aveuglément dans le déploiement d'un gigantesque réseau qui nécessitera de changer nos téléphones portables, de changer les antennes, et de lancer tout un tas de nouveaux objets connectés vont à l'encontre du monde vivable que nous voulons.

https://www.youtube.com/watch?v=3en4GzmxXZU&fbclid=IwAR1pyTep6GgpsbqzrGJdX1UDNPrHIJqmPh3zncZGQwa_RbbkzxywqxK2Bqc

2) 12/04/2019 : Interview d'Annie Sasco, médecin épidémiologiste du cancer sur les dangers de la 5G

La 5G risquée ? Annie Sasco, médecin épidémiologiste du cancer, alerte sur les conséquences dangereuses du déploiement de la 5G pour la santé humaine et l'environnement. Pour elle il y a une rétention d'information mais le risque de tumeur du cerveau est accru. Le DR Annie Sasco était l'invitée de TV5mondeEnvironnement

https://www.youtube.com/watch?v=rDwsWqJCYqI&feature=youtu.be&fbclid=IwAR3_OKbuNW5Ozjx7ErNqrbR4Q0AScZzbFEAqn_KCm5YnFDn_Tj330BaG4t4